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コロナウイルス感染が心配されています｡こまめな手洗いやうがい､消両など､出来るた･け感染予防をお心がけ

下さいませ｡皆さまのご健勝を心よりお祈り申し上げます。

地域を一軒一軒足で回り､さまざまな課題をいただいております｡添付のお葉書にて､皆様のご意見を頂蔵でき
ましたら幸いです､特にコロナ対策など命を守る政策､治安悪化や風紀の乱れが懸念されるカジノ誘致への反対、

中学校綸食や児童虐侍防止などの子育て政策､徹厩した恬報公開など行敢改革に取り組んでまいります、

6 億 円 超 の カ ジ ノ 予 算 を “ 命 を 守 る ”コ ロ ナ 対 策 へ!!

口本II･で新 型コロナ感染症 が心配されています.マスクなど衛生 用品､生活必 帑品の 供給不 足への心

配の 声も多く.医療 現場も多人な負担を強いられています.問 題が 長期化す ればするほど､景気へ の彫響

も心 配です. そんな巾.横浜市では昨 年はカジノ関連に植正予 幻［2億6000 万円が. 今年は4 億円 のカジノ

推 進予算がっぎこまれています.折IS!コロナ感染廿 のニュースの除で､ 愉浜が匍らぬ|叩こカジノに感染し

て_しま25 こ.!弧 のですＪ ド､ヵ２y. 予見を.服紅しＪ 池j!』巡り.脱金は即ｊＤ.ｇま 鮭策.Ｕ!11すぺ きでしょう．

参加されましたか､令ての質川か｢反対意に」で驚きました
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AI導入後の未来について

．．'．　　　　　　　　　　　　　　 専 修 大 学 】年 生　 稲 波 さん
こ？　

昨 今､AI(人工知傀)は目まぐるしい発艇を遂げています.例えば､スマート

ﾌ ォンの音声 認識､そしておすすめとして出てくるｻｲﾄ や動 両もすべてＡ】を

活 用したものです丿 昨L｣は関 連動 両をつい何 峙 間も見てしま･Jた|という経

験も｡実 はAI の働きに関係していたということになります。

ここで私は一つ の例として､介 護業 界へのΛIの登場を取り上げ たいと思います｡現 在､利 月1名･さんの

鯉康状 態を察 知するΛIや､介護 士が装着 するロボ外 スーツの｢場発か 進んでいるようです｡ 現役の 介護

福祉l: である母 は｡身体に嫌を作って帰 宅してくることもあるので､ここでAI を導人す れば 介誕 十の負批

を減らせ るとともに､ひいては介護IJ の補墳にもなることは川らかでしょうe

しかし､AI が本格的に導 入された時､確 実に甲 穏な未来が待っていると旨いきれるのでしょうか｡現 在

有料 老人ホームの入居 費用は首 都圏で人 半が5圓 万円を超 えており､利用 者はごく･ 部の富 裕層でし

かありません｡ 上記した類のAI が導 入されれば､その利用 者はより限定的 になるのではないでしょうかｴ

つまり､AI を導入することによ９て人々の生 活水準に差が生まれてしまう口｣'能性 があるのです｡よってこの

格差を是 正する手段 が見つからない以 上､現時点では私はΛIの導 入に心 から賛成することが 出来ませ

ん｡また､ΛIの 普及により人件費か削 減され｡利 川額は減るのではという考えもありますが､ 普及の前提と

してAI のメンテナンス代や初 期運川にかかる人材も蔵要な課 題です｡

ΛΓは 今や 私たちにとって身近な存在であることは介定できません恚 かし未だ倫理 観や法 整備にも問

咀点はあるのです｡これからも私たちは｡彼らの社会参 画について真 剣に考えなくてはならないでしょう、
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出典：

･ＮＨＫ出 版新＆　 丸山 俊･ ＋ＮＨＫ取 材斑｢編.副

rAI 以 後｣

'httｐs://rｏｂｏtstart.info/2017/09/07ykaigo-r Ｑ-

bot-rcs.html ロボスタ

コ ラ ム ： 神 奈 川 の 明 日 に 種 を ま こ う ！

青 年局 介両 部の 役 員に 就任 いた しま した 。忌 初の 事

業は 、 「逆転 ！ ？お しゃ べり 教空 」。 高校 生が 先生 と

なり 、元 総埋 大臣 を 含め 湿貝ら が 生徒 とな って 、若 料

から の授 業を 受け る という 企画 で す。 「若 者の 投 法串

向上 （デ ンマ ーク の成 功李 例 紹介 ）」 など 、緬 員 にと

っても 大いに 刺激に なる内 容でし た。

さ らに 、須 田こ う へい 事務所 で は学 生イン タ ーン 受

け 入れはも と より 、 事務所 スタ ッ フと しても デ ィ ーン

ズ3 名 を抜 擢しま した 。驚い たのは テレ ビ 一新 聞よ りも

ＹｏｕＴｕbe やＴｗitﾋｅrのほ うが メディ アと して身 近に感 じ

てい ると いう 事実 。 私自 身も 街噸 活動 に力 をい れ てき

まし たが 、こ れか ら は動 画配 信な ども 考え てい か ねば

なりま せんね 。

令 和の 時代 を担 う 若者が 政治 に 関心 を持 ち 、参 加で

きる 環境作り に今後 とも全力 を尽 くして まいりま す【
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